

Egglham

Jahresausflug Wanderfreunde Egglham e.V,

Bei bestem Wetter konnten die Egglhamer Wanderfreunde unter Leitung des Vorsitzenden Alfred Krenn ihren diesjährigen Jahresausflug in den Bayerischen Wald durchführen. Nicht wie sonst auf Schusters Rappen, sondern mit dem Bus ging es zunächst nach Neuschönau, wo der Waldwipfelpfad mit allen seinen interessanten Schönheiten bewundert und bewandert werden konnte. Auch die Wildfreigehege mit Bären, Wölfen und anderen Wildtieren im Naturpark wurden besucht, obwohl leider nur wenige der Tiere ein besonderes Interesse daran zeigten, sich in der Öffentlichkeit zu zeigen. Ein besonderes „Schmankerl“ war der anschließende Besuch im Glaspardies in Bodenmais, bei dem man viel über die Glasbläserkunst im Bayerwald erfahren konnte und zudem die Möglichkeit hatte, sich mit dort hergestellten Glaskunstwerken seinen Garten oder sein Heim zu verschönern. Zum Abschluss wurde vor der Heimfahrt noch beim „Singenden Wirt“ für eine zünftige Brotzeit eingekehrt.

Text: Hans Stickel (hs)

Foto: Stickel



Die Reisegruppe mit Fred Krenn (4. v. li)